



本社/〒111-0053 東京都台東区浅草橋5-29-8
TEL.03-3864-0061(代表)
URL http://www.shimozima.co.jp/
東京・札幌・盛岡・仙台・新潟・宇都宮・埼玉
千葉・横浜・静岡・名古屋・岐阜・大阪・広島・福岡



月刊 東包材

平成31年 1月号 発行所

東京包装材料商業協同組合 創刊・昭和36年4月
〒111-0053 東京都台東区浅草橋1-13-6 浅草橋STC A3F
TEL 03-3863-5961 FAX 03-3863-5820
理事長 草薙 純平 編集人 石田 忠義



日本梱包資材株式会社
NIPPON KOMPO SHIZAI CO.,LTD.

本社・東京都墨田区立川4丁目19番8号
TEL 03-3634-5131
営業所・札幌 埼玉 静岡 名古屋
大阪 福山 九州

謹賀新年

平素は東包材の活動に格別のご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。旧年中の御支援に深く感謝申し上げますと共に、新たな年が皆様にとって、最良の年であります様、心より祈念申し上げます。

平成三十一年元旦 亥

年頭所感

東京包装材料商業協同組合 理事長 草薙 純平



月刊東包材をご購読の皆様、明けましておめでとうございます。平成の年号で迎える最後のお正月となりまして、平成三十一年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。また、平素より組合活動にご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございますとさせていただきます。この場をお借り致しまして厚く御礼申し上げます。思えば平成二十七年五月の総会で当時の白

井理事長の後をお引き受けた次第ですが、その後は、何をどうしたら組合員の為になるのか、ずっと手探りしながら暗中模索の状態で歩いて来た気がします。その間、組合員の皆様方を始め理事の皆様、賛助会員の皆様、そして事務局に支えられ、助けられ、更に先輩方に導かれ、気が付くと平成三十一年まで二期四年間も理事長を務めさせて頂きました。至らぬ理事長をサポートして下さいました皆様、本当にありがとうございますと申し上げます。謹んで御礼申し上げます。

さて、一昨年・昨年と、年頭所感の欄をさせて頂き、その時点での相場を明記して参りました。一昨年ドル/円117円台前半、一三三円台後半、そして今は昨年同様一三三円台後半と成っています。ドバイ原油152ドル前後、五九ドル台前半、また、NYダウ19883ドル、二四三二九ドル、二四三七〇ドルです。日経平均19391円、二二八二二円、二二五七〇円という結果でした。皆さんの予想は如何でしたでしょうか？

こうして三年間定点観測してみると、昨年と今年ではあまり違いがみられません。でも現時点の数値が近いからといって、同じ様な一年だとは限りませんよね。来年の今頃はどうか？

東包材の平成三十年度事業は、ほぼ計画通りに進んでおります。おかげ様で本年度事業も残りわずか三ヶ月となりましたが、一月五日には新春浅草歌舞伎、そして、二十六日から平成最後の新年賀詞交歓会、バス旅行が一泊二日で行われます。

二月、三月は東京包材高等専門学校の授業も佳境に入ります。三月二十二日に卒業式を迎え、翌週二十八日には包装コンサルタントの認定試験が行われて、本年度の事業は全て終了となります。

この後は五月の総会に向けて総仕上げをし参ります。

御三協商会 第三支部 顧問 越野吉太郎	御真尾マテリアル 第四支部 顧問 眞尾 茂	東洋ロープ(株) 第三支部 顧問 癸生川 一弘	大西(株) 第四支部 顧問 大西 英一	白井梱包材料(株) 第三支部 顧問 白井武雄	ロジスパック(株) 第五支部 相談役 下島 敏男	御ナカムラ 第六支部 相談役 中村 誠一	トナミ商事(株) 第二支部 相談役 石附 伴義	御ウエノシステック 第三支部 相談役 上野 茂次	御追川商店 第五支部 相談役 藤木 敬士	浅沼産業(株) 第四支部 相談役 浅沼 信一	東ワラ商事(株) 第一支部 理事長 草薙 純平	御縄忠 第四支部 副理事長 首代 憲孝	協栄包装(株) 第二支部 副理事長 金井 利之	関口商事(株) 第三支部 副理事長 関口 克美	御みばろ 第一支部 専務理事 御母衣 崇秀
御田中商店 第一支部 理事 田中 俊一	御アイ・エス・ティ 第一支部 理事 石田 忠義	御豊田商店 第二支部 理事 豊田 裕之	王子段ボール(株) 第二支部 理事 渡辺 直喜	御カワムラ 第三支部 理事 川村 史郎	寺村梱包(株) 第三支部 理事 寺村 一義	豊田商事(株) 第三支部 理事 小原 三男	御関田商会 第四支部 理事 関田 和幸	御真尾マテリアル 第四支部 理事 眞尾 建太郎	城南パッケージ(株) 第五支部 理事 田中 克明	御太平洋 第五支部 理事 田原 浩一	御キタミ 第六支部 理事 北見陽一郎	協栄商事(株) 第六支部 理事 関根 浩一	御イマイ 第三支部 監事 今井 良夫	東京包装材料商業協同組合 新聞部 部長 石田 忠義	東京包装材料商業協同組合 事務局長 下尾崎けい子

網目が入っているので手でまっすぐ切れる!

フィルムクロステープ

養生用テープとして最適な粘着力を実現!

養生用 No.184

プラスチック段ボール等を傷めず梱包!

軽包装用 No.185

建築物の外壁などの塗装養生用に。引越作業の各種養生資材の仮止め、固定に。

プラスチック段ボール等の包装用に。宅配便や小包みなどの荷作り包装に。

二チバン株式会社

テープ事業本部
〒112-8663 東京都文京区関口2-3-3

包装・梱包作業の合理化・省力化・無人化
システムを設計・製作いたします

IK-EC-400全自動梱包機

板橋工業株式会社
ITABASHIKOGYO

本社 〒173-8611 東京都板橋区双葉町35-10
TEL 03-3962-3151
FAX 03-3962-2533
支店 東京、大阪
仙台、名古屋、高松、広島、福岡、鹿児島
工場 沼津

東京都中小企業団体中央会

会長 大村 功作



明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。併せて、日頃の国会への格別なるご支援、ご協力に厚くお礼申し上げます。

昨年の我が国経済は、景気の回復基調に冷水を浴びせるような自然災害の発生、原油高をはじめとする原材料

価格の高騰、深刻化する人手不足など懸念材料が山積しました。大企業は成長を維持したものの、中小企業・小規模事業者は厳しい経営を強いられ、景気回復に対する実感を得ることができず、年を越すこととなりました。

このような厳しい経済状況の下、本会は中小企業の喫緊の課題である事業承継について、本会も要望した事業承継税制の拡充が実現し、その内容を講習会の開催などにより周知するとともに、東京都に対して、組合のネットワークを通じて事業承継税制や中小企業支援施策を普及推進するよう要望しました。また、中小企業の生産性向上の取り組みについては「団体向け生産性向上支援事業」により生産性の維持・向上を目指す業界を支援したほか、「ものづくり補助金」や「受注型中小企業競争力強化支援事業助成金」により個別企業の取り組みについても支援しました。「働き方改革」への対応につきましても講習会などにより「働き方改革関連法」の周知に努めるなど、様々な組合支援に取り組みんでいます。

また、一昨年の八月、組合の知名度向上や組合製品の販路拡大、地域の魅力発信の場として開催した「組合まつり in TOKYO」は、開催日数を延長し、さらに出展スペースを拡大して、来たる一月三十日、三十一日に東京国際フォーラムで開催することとなりました。是非ともご来場いただきたく存じます。

今年度はラグビーワールドカップ2019大会が開催されます。そして来年は、いよいよ東京2020オリンピック競技大会の開催イヤーとなります。本会は2020大会を契機とする受注機会の拡大や販路開拓など、中小企業の飛躍に向けた施策を展開する取り組みである

東京都産業労働局

局長 藤田 裕司



新年を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。昨年の我が国の経済は、相次いで発生した大規模な自然災害からの復旧などに追われながらも緩やかな回復基調が続きました。しかし、都内中小企業においては、人手不足や経営者の高齢化が益々深刻化するなど、多くの課題を抱え、依然として厳しい状況が続いて

います。中小企業の皆様これらの課題を乗り越え、安定して事業を継続できるような、都では様々な支援を実施しています。中小企業振興公社において、経営相談や企業への専門家派遣を実施するとともに、中小企業の生産性の向上を強力に後押しするたため、最先端のロボットをはじめとする設備導入への助成を行っています。また、自然災害などが発生した場合でも速やかに事業を継続できるように、BCP（事業継続計画）の策

定支援を行うほか、喫緊の課題である事業承継については、中小企業支援機関等の皆様とも連携を密にし、早い段階からの承継の準備を促す普及啓発から承継後のフォローアップまで幅広く支援を行っています。

今後は、多くの中小企業に事業承継税制の活用を浸透させるとともに、親族以外への承継に対する支援も進めるなど施策の充実を図ってまいります。

一方、中小企業の事業を成長・発展させるための取組にも力を注いでまいります。都の技術支援の中核機関である都立産業技術研究センターでは、IoT

合製品の販路拡大、地域の魅力発信の場として開催した「組合まつり in TOKYO」は、開催日数を延長し、さらに出展スペースを拡大して、来たる一月三十日、三十一日に東京国際フォーラムで開催することとなりました。是非ともご来場いただきたく存じます。

今年度はラグビーワールドカップ2019大会が開催されます。そして来年は、いよいよ東京2020オリンピック競技大会の開催イヤーとなります。本会は2020大会を契機とする受注機会の拡大や販路開拓など、中小企業の飛躍に向けた施策を展開する取り組みである

開する取り組みである「中小企業世界発信プロジェクト2020」を積極的に推進し、経済効果が全国に波及するようオール中央会で取り組みます。

このように世界的なスポーツイベントが相次いで開催されることで大きな経済効果が見込まれますが、我が国経済の持続的発展のためには、2020大会の開催の後、景気の上昇機運を維持していくことが不可欠です。

昨年十一月、二〇二五年の国際博覧会の開催地が大阪に決定しました。かつて東京オリンピックと大阪万博が昭和の高度経済成長を牽引したように、2020大会と国際博覧会の開催準備が本格化する中、組織委員会の電子入札に参加できる唯一のサイトである「トランスチャンス・ナビ2020」も活用が進んでおり、実際に成約した中小企業からは大変役に立ちました。また、今後の概ね十年間に亘る計画的な支援を進めるため、中小企業振興に関する中長期的なビジョンの策定に取り組みしているところとです。

今後も、東京の産業を活性化させ、ひいては東京・日本経済全体の活力へとつなげていけるよう職員一丸となって中小企業の皆様への支援に万全を期してまいります。

引き続き都の産業労働施策へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

謹賀新年

飛躍に向けて礎の年となることを願ってやみません。

本会は「つながるひろげる 連携の架け橋」をスローガンに掲げ、組合の設立を促進するとともに、巡回・相談業務、さらに各種事業の効果的な実施に努め、国や東京都に対して中小企業施策の充実のための要望を行うなど、皆様のお役に立てるよう全力で取り組んでまいりますので、何卒宜しくお願い致します。

結びに、本年が皆様にとりまして、輝かしい年となりますことを心からお祈り申し上げます。年頭のご挨拶と致しまして、

包装用・産業用・農業用等各資材の幅広いニーズにお応えします。

ISO 9001 ISO 14001
JQA-QMS72 JQA-EM437
深美工場

フィルム資材 結束資材 成型品資材

株式会社 石本マオラン株式会社
http://www.maolan.co.jp

あらゆる分野に広く利用できるワンタッチ封筒

USPACK

商品発送の際に納品書・出荷表・内容証明書・保証書・説明書などの書類や、小さな部品を入れ、段ボール箱などに貼り付ければ作業のスピードアップと安心して合理的な上、能率よく発送業務を行う事が出来ます。

株式会社 ウスイ包装

本社 東京都台東区寿4-13-11 TEL 03-3842-5521 URL http://www.usui-hoso.co.jp/

大阪営業所 大阪府大阪市城東区成育1-1-13 TEL 06-6939-6371

MIBORO

株式会社 みぼろ

〒135-0022 東京都江東区三好2-17-9
TEL 03-3641-6557 FAX 03-3641-6567
URL www.miboro.co.jp

取扱品目

ターポリン紙/クラフト紙/ポリラミネート紙/ポリクロス紙/菱目糸入紙/クレープ紙/ロー引紙/その他包装紙/工程紙/物流/梱包資材全般/

加工内容

小巻取/平判断紙/印刷/スリット/製袋

さくら紙工株式会社

本社 〒136-0072 東京都江東区大島9-1-5
TEL 03-3682-5191(代) FAX 03-3682-5195
川越工場 〒356-0051 埼玉県ふじみ野市亀久保1670-8
TEL 049-261-3067

日本粘着テープ工業会 会長 加藤 敬太



明けましておめでとうございます。平成三十一年の新春を迎え年頭に当たりまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は当工業会に対し、深いご理解と多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年の五月に前任の寺岡会長から大役を引き継ぐ事となり身の引き締まる思いですが、伝統のある当工業会を更に発展させる為、微力ながら尽力して参りますので皆様のご指導、ご鞭撻の程、宜しくお

願ひ致します。

さて、昨年を振り返りますと、本年に数多くの自然災害が起こった年でした。六月に大阪北部にて人口が集中する大都市直下型の震度六弱の地震が発生し関西圏で人的被害をはじめ、住宅被害も約五三〇〇戸に上りました。七月には西日本豪雨(平成三十年七月豪雨)が発生しました。中・四国地方を中心に甚大な人的被害・住宅被害が発生し、高速道路・鉄道をはじめとするインフラにも被害が及び、大手製造業も相次いで操業を停止する事態となりました。八月は台風が多い月でした(九個、史上二位)。特に台風二十一号は二十五

副理事長 首代 憲孝



新年明けましておめでとうございます。年頭に当たり一言ご挨拶申し上げます。

巷では「平成最後の...」というフレーズがいろいろな場面で聞かれる今日この頃です。「平成最後の」お正月をどのようにお迎えでしょうか。まもなく草

改めて考えさせられた日々でした。

粘着テープ製品につきましては、原材料価格や輸送費用の高騰に苦しんだ二年でした。しかし、二〇一八年上期(四月〜九月)の出荷数量実績(当工業会統計数字)を見ますと粘着テープ類全体では対前年伸長率一〇三%と堅調に推移しました。

ところで我々、日本粘着テープ工業会は欧州、中国、米国、台湾の国や地域の粘着テープ工業会と共に二年に一度の頻度でGTF(グローバルテープフォーラム)を開催しております。次回(二〇二〇年十一月)は大阪府立国際会議場(グランキューブ大阪)にて開催予定です。七回目にして初めて日本で開催されることになりました。

平素は、東包材組合にご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を顧みますと、海外では、現職ロシア大統領のプーチン氏が再選を決め、米国の貿易摩擦激化、金正恩氏が初訪韓し北朝鮮が対話路線へ急転換しました。さらに、朝

年ぶりに非常に強い勢力で日本列島に上陸した。関西空港と本土を結ぶ連絡橋(タンカーが衝突したことも生々しく記憶に残っています。九月には北海道胆振東部地震が発生し、北海道観測史上初めて震度七を記録し、やはり大きな人的被害、住宅被害が発生しました。これからはこのような状況が常態化すると言ふ意見も聞こえてきますが、企業にとつてはこういった緊急事態に遭遇した場合、従業員の安全を確保し事務所や工場を一刻も早く復旧させ、いかに災害の影響を最小限にとどめるか、が大切であり策定している事業継続計画(BCP)をどのようにして深化させていくのかと言ふ事を

導のお話です。銘酒「十四代」で有名な高木酒造の社長は技術や酒米の情報を提供し、業界を盛り上げています。中でも秋田県の両関酒造の「花邑(はなむら)」というブランドには酒米の提供のみならず、作り方の技術指導やラベルのデザインにまで一貫して携わっているそうです。自分の蔵で作っているお酒のノウハウを他の蔵に伝える、という聞いただけでビックリするような事を行っているのです。十二月にこのお酒

二〇二〇年のオリンピック・パラリンピック需要が存在するでしょう。粘着テープ製品につきましては、地味な汎用製品と位置付けられていた和紙系の養生テープがアイデア次第で若い女性を中心に爆発的に売れる例も存在します。年号が改まる本年も皆様と共に明るく前向きに進んで行きたいと思っております。

最後にになりましたが今年も皆様にとりまして良き年となります様に心から祈念し年頭のご挨拶とさせていただきます。

副理事長 金井 利之



組合員の皆様、明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、つがな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。草薙理事長を中心とした現理事会も、順調に事業を進めて参りました。今月は厚生事業の観劇会、恒例の「新春浅草歌舞伎」を皮切りに、月末には二度目となるバス旅行の新年賀詞交歓会開催が控えております。その他、包装専門校のカリキュラムも後半を迎え、コ

総会に向けた準備等と年度末に備えた事業が続きです。組合員の皆様には引き続きご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて、私事ですが昨年末、当組合のゴルフ愛好会であるTGI会(総会)があり、今年度より競技委員の任を拝命いたしました。その後の懇親会で今年から始まった新しいゴルフ規則についての話題がありました。ゴルフを楽しまれる方にはご存知の方も多いと思いましたが、ゴルフ規則は四

東包材TGI会は昭和三十九年六月に行われた第一回大会を皮切りに、以来着々と回を重ね、昨年度末には第三二八回を数えるに至った歴史ある愛好会です。現在二十七名の会員で運営されていますが随時新会員募集中です。ご興味のある方は是非事務局までご一報ください。

鮮半島完全非核化へ向けて史上初の米朝首脳会談の実現。米朝交流サイト(フェイスブック)の個人データ大量流出や、トルコのサウジ領事館での記者殺害事件が起きました。

日本国内では、日大アメフト部選手の危険なプレーによる死亡事故、ボクシング日本連盟会長による助成金流用、時価約五百八十億円相当の仮想通貨が不正アクセスで流出、免震タワー改修の時代は「何でもあり」と思わせる事件が多くありました。SNSの普及で情報が氾濫している今、情報操作されないように、本物とフェ

副理事長 関口 克美



平成三十一年の新春を迎え謹んでお喜びを申し上げます。

平素は、東包材組合にご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を顧みますと、海外では、現職ロシア大統領のプーチン氏が再選を決め、米国の貿易摩擦激化、金正恩氏が初訪韓し北朝鮮が対話路線へ急転換しました。さらに、朝

てを書き記す紙面はありませんので詳しくは割愛しますが、プレイの進行を早める目的と不要な罰則がなくなり、ゴルフに限らず慣れ親しんだものの変更は戸惑いますが、時代に合わせて改定はやはり必要なものなのですね。

東包材TGI会は昭和三十九年六月に行われた第一回大会を皮切りに、以来着々と回を重ね、昨年度末には第三二八回を数えるに至った歴史ある愛好会です。現在二十七名の会員で運営されていますが随時新会員募集中です。ご興味のある方は是非事務局までご一報ください。

専務理事 御母衣 崇秀



新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましては、つがな新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

さて、新年を迎えての二〇一九年四月より「働き方改革関連法」が施行されています。中小企業には、猶予期間のある内容もありますが、何れに致しましても対応を迫られることとなります。企業経

私達は、日頃お客様に喜んでいただく商品とサービスを提供しお客様に選んでいただき、今の厳しい環境の中で企業活動を継続している訳です。そうなのであれば、大切な社員にも飲んで頂き、より良い環境整備をしていくことが、企業活動を継続していく一番の大切な肝であり、近道であり企業経営の責任であると思っております。

本年も、常に変化を楽しみながら過ごせる一年にして行きたいと思っております。

今年日本では、干支は己亥(つちのこ)となるそうです。己(つちのこ)とは、完成した自己や成熟した組織が足元を固めて、次の段階を目指す準備をする年であり、亥(い)とは、発芽に備えてエネ

今年秋には、消費税増税という新たな試験が待ち受けていますが、良い結果に向けて「猪突猛進」で行きたいものです。

今年日本では、干支は己亥(つちのこ)となるそうです。己(つちのこ)とは、完成した自己や成熟した組織が足元を固めて、次の段階を目指す準備をする年であり、亥(い)とは、発芽に備えてエネ

今年秋には、消費税増税という新たな試験が待ち受けていますが、良い結果に向けて「猪突猛進」で行きたいものです。

粘着テープ類・総合卸

* 取扱品目 *

- 包装用粘着テープ類
- 電気・電子用粘着テープ
- 産業用粘着テープ
- 布粘着テープ各種、クラフトテープ、PPテープ 他
- PETフィルム粘着テープ、カプトン粘着テープ、フィルム両面テープ、ガラスクロス粘着テープ 他 各種粘着テープ
- 各種両面テープ、養生用ポリエチレンクロステープ

【代理店】

(株)寺岡製作所・ニチバン(株)・日立マクセル(株)・光洋化学(株)

神栄商事株式会社

本社 〒140-0011 東京都品川区東大井1-21-8 TEL 03-3472-2831(代表)

刻々と変化する時代
流通・物流のシーンにいつも何を提供できるか
考え提案しています。



株式会社 三協商会

本社・営業所 東京都台東区下谷 2-8-12 TEL:03-3875-0335 FAX:03-3875-0337
越谷第一工場 埼玉県越谷市大岡野 4-129 TEL:048-988-5355 FAX:048-987-2455
越谷第二工場 埼玉県越谷市七左町 4-75 TEL:048-988-5368 FAX:048-987-8453

忘年会

第一支部

東包材第一支部(支部長・田中俊一氏)では去る十二月四日(火)午後七時より江東区三好にある「O2オーツ」に於いて、支部忘年会を開催した。



定刻となり田中支部長より「皆さんお忙しい中、支部忘年会にお越し頂きありがとうございます。今日は美味しい料理やお酒を頂き、今後の支部活動等について忘れない意見で盛り上がりましょう。」の挨拶と乾杯の発声で忘年会が始まった。

物さげなオプシェとして飾ってある。中華料理だが創作中華という事と、お皿やグラス等にもこだわりがあり普通の中華料理店とは味も見た目も一味違った。ビール・紹興酒・ワインを料理に合わせ、スタッフに尋ねながら注文。酔いが回ると次第に高額のワインを注文し始める。

冒頭に支部長より「忘れない意見を」との言葉通り支部の今後の活動方針(前回の話しが出た支部旅行の件)は今回は誰からも発案が出なかった。段ボールやクラフトテープ等各資材の値上げ状況・

は大変厳しい一年間となりました。来年はなんとこの不況を吹き飛ばし、いい年にしたいと思えます。それでは皆様のご健康、ご健勝を祈念致しまして乾杯。一同グラスを高くにあげた。

第四支部

第四支部(支部長・首代憲孝氏)では十一月二十八日(水)、北千住の「牡蠣と燻屋かつを」に於いて平成三十一年度の支部会・忘年会を行った。

浅沼総務の司会で、首代支部長が「本日はお忙しい中第四支部忘年会にご出席賜りまして誠にありがとうございます。また日頃は組合活動にご協力頂きま



東包材新年賀詞交歓会の件、東京包装高等専門学校、保険実績の推移、自動車保険の新規加入依頼、セミナーについて報告と説明が行われ、支部会を終了した。

市況、貴乃花離婚、カルロスゴーン逮捕、BTSの原爆、ナチスTシャツ問題に対するイスラエル・モサドのカウンターリタリエーション、消費税増税におけるコンビニエートインシステム対店頭立ち食い焼鳥の2%の攻防、あほ大臣のPC教室問題、などの話題で盛り上がる中、(株)河野商店・河野会長が中締めを行い、北千住の夜が静かに更けていった。(高橋)

第五支部

第五支部(支部長・田中克明氏)では去る十二月十四日(金)午後六時三十分より、川崎市にある「とんきゅう」に於いて、第五支部支部忘年会を開催した。

まず、田中支部長より来年度の賀詞交歓会旅行についての説明があった。その後川島氏の乾杯の発声により宴会に入った。



最後は、藤木氏に締めの挨拶をお願いし、「二〇一八年は会社としても、個人としても色々あった年かとは思いますが、それでもしっかりと生きるしかないじゃん。来年も明るく生きるしかないじゃん。多分、来年も色々な事が起こると思うけど、頑張っていくましよう。今年もあとわ

第二支部

第二支部(支部長・豊田裕之氏)では、去る十二月五日(水)午後七時より、千代田区外神田にあるちゃんこ鍋居酒屋「富士鷹」に於いて出席者八名で支部忘年会を開催した。

定刻過ぎ、豊田支部長が「皆様こんばんは。本日はお忙しい中ご参加頂きありがとうございます。今年も残す所三週間ちょっととなり、平成最後の支部忘年会となりますが、食

東青会

東青会(会長・眞尾建太郎氏)では、十二月十三日(木)午後六時三十分より、人形町のイタリア料理店ジュン

★来年二月定例会セミナー担当グループ、担当者及び日程の確認。
★来期東青会の運営方針についての要望、希望の募集。
各報告、検討事項が話し合われ、引き続き忘年会へと移行した。



歩いて三十秒程の場所

事務所だより

【十二月】
五日 東京包装高等専門学校十一回目・緩衝材概論(組合事務所会議室)・講師・神田和則氏
七日 第六支部合同忘年理事会(原宿・南国酒家本館)
十一日 新聞部会(組合事務所会議室)
十三日 東京包装高等専門学校第十二回目・緩衝材実習(中央商工・江川川加工所)・講師・神田和則氏
十九日 東京包装高等専門学校第十三回目・静電気(組合事務所会議室)・講師・小林高幸氏
二十九日(一月四日)まで年末年始休業

「富士鷹」は、元九重部屋の力士・富士鷹が味を監修する本物のちゃんこ鍋料理店。じつ

ずかですが皆さん良い年をお迎え下さい。と厳しくも前向きなお言葉を頂き、一本締めで締め、午後八時三十分過ぎに散会した。(山本)

東青会 会員募集のご案内

東青会では会員を募集しております。50歳以下の東包材会員企業の社長、または後継者の方なら、どなたでもOKです。東青会では毎年、テーマを決めて勉強・研究をする部会活動を中心に、最新の情報・様々な意見の交換をしながら、経営者として、包材人としての成長をめざして活動しております。若い力で、包装業界を盛り上げていきましょう。

詳細は、お気軽にお問い合わせ下さい。会員拡大担当 眞尾 (株)眞尾マテリアル 03-3641-5881までお願い致します。



隔月2回有名ゴルフクラブにて開催

- * 1964年6月に、第一回を開催し、今年で55年目(H30.10.28開催 第318回)を迎えた歴史ある組合員によるゴルフ愛好会です。
- * 毎回、関東の有数のコースで開催しております。
- * ゴルフの好きな紳士淑女であれば、年齢・性別・ゴルフの腕前は問いません。
- * 会長 大西英一氏
- * 会員数 27名
- * 初回はゲストとしてご参加下さい。競技委員長とラウンドしていただき、その後ハンディキャップを決定し、会員として華やかにデビューです。

東包材GOLF愛好会 (TGI) 次会のお誘い

Information

お問合せは・・・
白井 武雄 (総務・白井梱包材料(株))
TEL: 03-3871-1176まで

次回開催は・・・H31.03.16 千葉CC 川間コースの予定